
 

ELECCIÓN DEL VICEPRESIDENTE DEL COMITÉ CIENTÍFICO 

16.1 El mandato del Dr. Bizikov como Vicepresidente terminó al final de esta reunión y el 
Comité Científico invitó a presentar candidaturas para el cargo de Vicepresidente.  El 
Dr. Jones propuso al Prof. Koubbi, y la propuesta fue secundada por los Dres. B. Sharp 
(Nueva Zelandia) y Parkes.  El Comité Científico eligió por unanimidad al Prof. Koubbi para 
servir en el cargo por un período de dos reuniones ordinarias (2011 y 2012).  El Comité 
Científico extendió una cálida bienvenida al nuevo Vicepresidente. 

16.2 El Comité Científico agradeció al Dr. Bizikov por su contribución durante su mandato 

como Vicepresidente. 

ASUNTOS VARIOS 

17.1 El Dr. T. Samaai (Sudáfrica) informó que Sudáfrica ha continuado buscando 

alternativas de financiación del Fondo para el Medio Ambiente Mundial (GEF) para un 

proyecto de investigación multinacional, bajo su cartera Aguas Internacionales (SC-CAMLR-

XXIX/BG/4, ver también WG-EMM-10/32).  La propuesta cubre proyectos de ciencia e 

investigación en el Océano Austral, en particular en relación con el desarrollo de capacidades 

y la participación en iniciativas de la CCRVMA para los miembros que tienen derecho a 

utilizar los fondos GEF.  En los próximos 12 meses Sudáfrica continuará colaborando con 

otros miembros que tengan derecho a GEF y que hayan demostrado interés en elaborar una 

propuesta completa para ser presentada a GEF (Argentina, Brasil, Chile, India, Namibia y 

Uruguay).  La propuesta completa sería presentada al Comité Científico, y si fuera posible, al 

WG-EMM, para su consideración y comentarios en 2011.   

17.2 El Comité Científico aprobó los comentarios del WG-EMM con relación a esta 

propuest                                                                                       

la capacidad en las ciencias de la Antártida y del Océano Austral y contribuiría a los estudios 

sobre el cambio climático, los grandes ecosistemas marinos, la planificación de la 

conservación, los procesos oceanográficos y la ordenación de las pesquería de kril más allá de 

las zonas de jurisdicción nacional.  El Comité Científico apoyó esta propuesta y señaló que 

aguardaba con interés el examen de la propuesta completa en 2011. 

APROBACIÓN DEL INFORME  

18.1 Se aprobó el informe de la vigésimo novena reunión del Comité Científico.  

CLAUSURA DE LA REUNIÓN  

19.1 Al dar por terminada la reunión, el Dr. Agnew agradeció a los coordinadores de 

WG-SAM, WG-EMM, WG-FSA, SG-ASAM y del grupo ad hoc TASO, a todos los 

participantes por su destacada labor durante la reunión y el período entre sesiones, a todo el 

personal de la Secretaría por su apoyo, y a los intérpretes por facilitar el debate en las sesiones 

plenarias. En conjunto, todos estos aportes contribuyeron al éxito de la reunión.  



 

19.2 El Dr. Constable y el Sr. S. Iversen (Noruega) agradecieron en nombre del Comité 

Científico al Dr. Agnew por su experta dirección de las deliberaciones del Comité Científico, 

incluidas aquellas sobre el desarrollo de la capacidad y conocimiento científico.  

19.3 Asimismo, el Comité Científico agradeció al Dr. Nicol por su contribución de muchos 

años a la labor del comité relacionada con los estudios sobre el kril y el seguimiento y 

ordenación del ecosistema, y le deseó mucho éxito en sus nuevos proyectos.  

19.4 Se dio por clausurada la reunión. 


